
Estratto del verbale riunione del Consiglio d’Istituto 

SEDUTA del 23.05.2024 

 
Il giorno 23 maggio 2024, alle ore 18.00, in modalità online, su piattaforma Microsoft Teams, si è riunito 
il Consiglio d’Istituto dell’IC San Cesareo, per discutere e deliberare in merito al seguente odg: 
 

1. Approvazione verbale seduta precedente – Delibera 
2. Comunicazioni del Dirigente Scolastico 
3. Approvazione Conto Consuntivo 2023 – Delibera 
4. Rimborso spese alunni gare nazionali – Delibera 
5. Calendario scolastico24- 25 – Delibera 
6. Criteri assegnazione docenti alle classi a. s. 24- 25 – Delibera 
7. Concessione locali – Delibera 
8. Uscite didattiche – periodo maggio/giugno – Delibera 
9. Regolamento d’Istituto – Integrazione – Delibera 
10.  Criteri redazione orario scolastico - Delibera 

 

Sono presenti: 
NOME COMPONENTE PRESENTE ASSENTE 
Cipollini Francesco Dirigente Scolastico X  
Catizon e Angelina Presidente (Genitori) X  
De Angelis Eliana Genitori X  
Marcelli Maria Rita Genitori X  
Masi Lucio Genitori X  
Pantanel la Tamara Genitori X  
Scaramella Silvia Genitori                   X  
Silvi Alessandro Genitori X  
Turcano Simona Genitori                   X  
Mattei Davide Docenti X                     
Fabbrini Daniela Docenti                   X 
Tisei Maurizio Docenti                   X 
Mattei Milena Docenti X                    
Pantaleo Alessia Docenti X  
Mitola Francesca Docenti                  X                     
Scafone Antonietta Docenti                  X                     
Petrella Giovanna Docenti                   X                    
Pierluca Sergenti Palmira ATA                   X                    

Forlasi Alessandro ATA                    X 
 

Presiede la riunione la Presidente sig.ra Catizone Angelina, funge da segretaria, così come deciso nel corso 
della riunione per l’insediamento del nuovo Consiglio, del 17.12.2022, la prof.ssa Maria Cristina Granati. 
In tale seduta, è presente la dott.ssa Ilaria Testa in qualità di DSGA, in relazione alla presentazione 
e illustrazione dei punti all’ordine del giorno di competenza. 

 
OMISSIS 

 
Nono punto: Regolamento d’Istituto – Integrazione 
Il DS riferisce che nel Collegio dei docenti della scuola secondaria è stato deciso, contrariamente allo 
scorso anno, di non ritirare più, all’inizio delle lezioni, i telefoni cellulari, per poi restituirli prima 
dell’uscita, ma di permettere agli alunni di tenerli nello zaino spenti. In questo modo i ragazzi si 



responsabilizzano maggiormente perché devono imparare a gestire l’utilizzo di uno strumento che hanno 
nello zaino ma che possono adoperare solo se autorizzati dal docente. Chiaramente, la responsabilità 
implica una sanzione nel momento in cui una norma non viene rispettata. I docenti hanno ritenuto che 
con le sanzioni e con un maggiore coinvolgimento delle famiglie, l’uso non consono del telefono cellulare 
potrebbe essere in parte risolto 
Riguardo alla sanzione da erogare, gli stessi docenti della scuola secondaria, hanno deciso di procedere 
con una nota disciplinare la prima volta in cui un alunno è sorpreso ad utilizzare il cellulare; se l’azione è 
reiterata, sarà erogata la sospensione di un giorno o di più giorni in base alla rilevanza della gravità del 
fatto. Il Collegio ha preferito utilizzare una progressione nell’applicare la sanzione. 
Il Consiglio è chiamato a ratificare questa decisione integrando così il Regolamento d’Istituto nella parte 
riguardante le sanzioni. 
Non si registrano interventi, si passa allora alla votazione.  
Il Consiglio, a maggioranza, con un voto astenuto, 

DELIBERA (N. 98) 
 

di approvare la decisione del Collegio della scuola secondaria relativamente alle sanzioni da erogare in 
violazione delle norme riguardanti l’utilizzo del telefono cellulare a scuola e di autorizzare in questo modo, 
l’integrazione del Regolamento d’Istituto nella parte inerente le sanzioni disciplinari. 
 

OMISSIS 
 

 
 
Alle ore 19.00, terminata la trattazione degli argomenti posti all’ordine del giorno, il Presidente dichiara 
sciolta la seduta.  
 
 

La Segretaria 
Prof.ssa Maria Cristina Granati 

Il Presidente 
Sig.ra Catizone Angelina 

 


